

**PENGARUH KEKAYAAN DAERAH, *LEVERAGE* DAN
TINGKAT KETERGANTUNGAN DAERAH TERHADAP
PENGUNGKAPAN LAPORAN KEUANGAN PEMERINTAH
DAERAH MELALUI INTERNET (Studi Empiris pada
Kabupaten, Kota dan Provinsi di Pulau Jawa Tahun 2013)**

**GEBBY RECELIA
8335118288**



**Skripsi ini ditulis sebagai Salah Satu Persyaratan Mendapatkan Gelar
Sarjana Ekonomi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
JURUSAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2015**

THE INFLUENCE OF REGIONAL WEALTH, LEVERAGE AND REGIONAL DEPENDENCY LEVEL ON INTERNET LOCAL GOVERNMENT FINANCIAL STATEMENTS DISCLOSURE (Empirical Study on Disctricts, Cities and Provinces on Java Island in 2013)

**GEBBY RECELIA
8335118288**



This Undergraduate Thesis is witten as Part of Bachelor Degree in Economics Accomplishment

**STUDY PROGRAMS OF S1 ACCOUNTING
DEPARTMENT OF ACCOUNTING
FACULTY ECONOMICS
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2015**

ABSTRAK

Gebby Recelia, 2014: *Pengaruh Kekayaan Daerah, Leverage dan Tingkat Ketergantungan Daerah terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah melalui Internet (Studi Empiris pada Kabupaten, Kota dan Provinsi di Pulau Jawa tahun 2013). Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.*

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan bukti empiris mengenai pengaruh Kekayaan Daerah, Leverage dan Tingkat Ketergantungan Daerah terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah melalui Internet. Faktor – faktor yang diuji dalam penelitian ini antara lain : Kekayaan Daerah, Leverage dan Tingkat Ketergantungan Daerah sebagai variabel independen dan Pengungkapan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah sebagai variabel dependen.

Populasi penelitian yang digunakan adalah Kabupaten, Kota dan Provinsi yang berada di Pulau Jawa pada tahun 2013. Jumlah daerah yang diteliti adalah sebanyak 112 daerah yang diambil dengan menggunakan metode purposive sampling. Metode analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik dan analisis regresi linear berganda. Pengujian hipotesis dengan menggunakan uji parsial (Uji-T), uji simultan (Uji-F) dan koefisien determinasi (R^2). Analisis ini menggunakan bantuan SPSS versi 21.

Hasil penelitian uji parsial menunjukkan bahwa kekayaan daerah dan leverage tidak mempunyai pengaruh terhadap pengungkapan laporan keuangan pemerintah daerah melalui internet. Sementara tingkat ketergantungan daerah mempunyai pengaruh negatif signifikan terhadap pengungkapan laporan keuangan pemerintah daerah melalui internet. Sedangkan untuk uji simultan menunjukkan bahwa kekayaan daerah, leverage dan tingkat ketergantungan daerah secara bersama – sama memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pengungkapan laporan keuangan pemerintah daerah melalui internet.

Kata Kunci : *kekayaan daerah, leverage, tingkat ketergantungan daerah, pengungkapan laporan keuangan pemerintah daerah melalui internet*

ABSTRACT

Gebby Recelia, 2014: *The Influence of Regional Wealth, Leverage and Regional Dependency Level on Internet Local Government Financial Statements Disclosure (Empirical Study on the Districts, Cities and Provinces on Java Island in 2013).* Faculty of Economics, State University of Jakarta.

This study aimed to get empirical evidence about the influence of Regional Wealth, Leverage and Regional Dependency Level on Internet Local Government Financial Statements Disclosure. Factors examined in this study include: Regional Wealth, Leverage and Regional Dependency Level as independent variables and the Local Government Financial Statements as the dependent variable.

Population study are districts, cities and provinces on Java Island in 2013. Total areas under investigation is as much as 112 areas taken using purposive sampling method. The analytical methods used are descriptive analysis, analysis of classic assumption test and multiple linear regression analysis. Hypothesis testing using partial test (T-Test), simultaneous test (F-Test) and the coefficient of determination (R²). This analysis using SPSS version 21.

Results of the partial test showed that regional wealth and leverage has no effect on the internet local government financial statements disclosure. While the regional dependency level have a negative significant effect on the internet local government financial statements disclosure. Meanwhile, simultaneous test shows that the region wealth, leverage and regional dependency level collectively - together have a positive effect and exhibited significantly on the internet local government financial statements disclosure.

Keywords: regional wealth, leverage, regional dependency rate, the disclosure of financial statements of local governments through the internet

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab

Dekan Fakultas Ekonomi



Drs. Dedi Purwana ES., M.Bus

NIP. 19671207 199203 1 002

Nama	Jabatan	Tanda Tangan	Tanggal
1. <u>Yunika Murdayanti, SE., M.Si., M.Ak</u> NIP. 19780621 200801 2 011	Ketua Penguji		19 Juni 2015
2. <u>Diena Noviarini, SE., M.SSi</u> NIP. 19751115 200812 2 002	Sekretaris		22 Juni 2015
3. <u>Santi Susanti, S.Pd., M.Ak</u> NIP. 19770113 200501 2 002	Penguji Ahli		19 Juni 2015
4. <u>Nuramalia Hasanah, SE., M.Ak</u> NIP. 19770617 200812 2 001	Pembimbing 1		22 Juni 2015
5. <u>Tresno Eka Jaya, SE., M.Akt</u> NIP. 19741105 200604 1 001	Pembimbing 2		19 Juni 2015

Tanggal Lulus : 16 Juni 2015

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan Karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas mencamtumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Juni 2015

Yang membuat pernyataan

Materai Rp. 6000,00



Gebby Recelia

No. Reg. 8335118288

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT beserta junjungan besar kita Nabi Muhamad SAW, karena atas kemudahan, kelancaran, rahmat dan izin- Nya, penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul “**Pengaruh Kekayaan Daerah, Leverage dan Tingkat Ketergantungan Daerah terhadap Pengungkapan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah Melalui Internet (Studi Empiris pada Kabupaten, Kota dan Provinsi di Pulau Jawa pada tahun 2013)**”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Sarjana Ekonomi, Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Negeri Jakarta.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari kontribusi dan dukungan baik moril maupun non moril oleh beberapa pihak. Maka dalam kesempatan ini, penulis ingin mengucapkan terima kasih sebesar – besarnya kepada :

1. Allah SWT atas rezeki, bantuan karunia dan kelancaran-Nya yang diberikan kepada penulis baik ketika penulis dalam keadaan susah maupun senang;
2. Bapak Drs. Dedi Purwana E.S., M.Bus selaku Dekan Fakultas Ekonomi UNJ;
3. Bapak Indra Pahala, M.Si., selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta;
4. Ibu Nuramalia Hasanah, SE., M.Ak. selaku Ketua Program Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta sekaligus sebagai dosen pembimbing 1 serta Bapak Tresno Eka Jaya, SE., M.Ak sebagai

dosen pembimbing 2 penulis yang telah bersedia meluangakan waktu, memberikan nasihat, kritikan dan ilmu yang sangat bermanfaat bagi penulis untuk membantu penulis dalam penyusunan Skripsi ini;

5. Seluruh Dosen UNJ yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama perkuliahan;
6. Untuk Keluarga terutama papa yang sudah memberikan jasa baik materiil maupun immateriil, dukungan serta waktu yang diberikan kepada penulis, terima kasih untuk selalu membantu penulis dalam proses pembuatan skripsi ini;
7. Teman – teman S1 Akuntansi Non Reguler A 2011, terutama eka, ea, afiril, rere, emma, eris, merri dan uul. Terima kasih untuk kebersamaan selama 4 tahun ini yang sudah memberikan banyak canda, tawa, *support* dan keseruan yang tidak ternilai harganya. *All of you are my second family!* Semoga kita semua sukses selalu;
8. Teman – teman seperjuangan S1 Akuntansi 2011 baik mulai dari kelas Reguler A, Reguler B, Non Reguler A maupun Non Reguler B. Semakin bertambah kompak dan mengenal satu sama lain selama proses pembuatan skripsi ini, *i always hope success is front of us then failure is always behind us.*

Bekasi, Juni 2015

Penulis